

## **Pressemitteilung**

### **Glasfaserprojekt im Amt Achterwehr ist auf der Zielgeraden**

- **Ausbau in den sechs Gemeinden ist nahezu vollendet**
- **Ausbau-Angebot ist noch bis zum 30. November 2019 gültig**

18.11.2019 – Das Glasfaserprojekt der TNG Stadtnetz GmbH und Stadtnetze Nord GmbH im Amt Achterwehr nähert sich der Fertigstellung. Insgesamt werden 1.022 Haushalte an das lichtschnelle Glasfasernetz angeschlossen und somit fit für die digitale Zukunft gemacht. Spätentschlossene können den Wert des Eigenheims noch bis zum 30. November preiswert mit einem Glasfaseranschluss aufrüsten, danach kostet der Anschluss mindestens 2.048 €.

#### **Viele Bürgerinnen und Bürger surfen bereits über Glasfaser**

Nach der Gemeinde Felde genießen jetzt auch viele Bürgerinnen und Bürger der Gemeinden Achterwehr, Bredenbek, Krummwisch, Schönwohld und Westensee die stabile und schnelle Internetanbindung über das neue Glasfasernetz. In diesen Gemeinden ist der Tiefbau größtenteils fertiggestellt, sodass nun während der abschließenden Maßnahmen, also das Einblasen der Glasfaser und die Montage der Hausübergabepunkte und Netzabschlussgeräte, funktionsfähige Anschlüsse sukzessive hergestellt werden.

#### **Letzte Chance auf das Ausbau-Angebot**

Für Nachzügler, die in den Ausbaubereichen dieser sechs Gemeinden wohnen, bietet sich nur noch bis zum 30. November 2019 die Möglichkeit, sich den Glasfaser-Hausanschluss inklusive 25 m Tiefbau von der Straßenmitte bis zur Hauswand für nur 349 € zu sichern. Ab dem 1. Dezember erhöht sich der Preis auf mindestens 2.048 €. Denn dann bedarf es aufgrund der fortgeschrittenen Baumaßnahmen eines höheren Aufwands, um die Glasfaseranschlüsse für Nachzügler zu planen, tiefbaumäßig zu erschließen und zu aktivieren.

TNG verfolgt seit einigen Jahren das Ziel des weitflächigen Glasfaserausbaus, insbesondere in den ländlichen Bereichen Norddeutschlands. Das inhabergeführte Kieler Unternehmen TNG hat sich über die letzten Jahre zu einem der Hauptakteure bei der Breitbandversorgung in Norddeutschland entwickelt. Neben dem Bau des Glasfasernetzes im Amt Achterwehr gibt es



weitere Projekte in Schleswig-Holstein, von denen viele gemeinsam mit Zweckverbänden durchgeführt werden.

**Pressekontakt:**

TNG Stadtnetz GmbH

[presse@tng.de](mailto:presse@tng.de)